Notificaciones a los padres

Como lo requiere la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA, por sus siglas en inglés), la siguiente información debe compartirse anualmente con los padres:

Derecho a conocer la información

Todos los padres de un estudiante en nuestra escuela tienen derecho a solicitar información sobre las calificaciones profesionales de los maestros o asistentes de enseñanza que atienden a su hijo. Esta información se puede encontrar en el Cuaderno para Padres del Título I en la oficina principal.

Notificación de Maestro Certificado No Estatal

ESSA requiere que las escuelas notifiquen a los padres cuando un maestro, que no cumple con los requisitos de certificación o licencia estatal en el nivel de grado y el área temática en la que están asignados, enseña a su hijo durante cuatro semanas consecutivas. Es política de las Escuelas Públicas de Brevard emplear solo maestros certificados por el estado. Sin embargo, le enviaremos a casa una carta con detalles específicos sobre la situación si esto ocurre alguna vez.

Procedimiento de Queja del Título I

Si alguno de los Planes de la LEA o de la Escuela (por ejemplo, el Plan de la LEA del Título I, el PFEP del Título I DE LA LEA, EL PFEP ESCOLAR DEL Título I o el SIP) no son satisfactorios para los padres de los niños participantes, el distrito escolar presentará los comentarios de los padres con el plan del Título I, Parte A cuando el distrito escolar presente el plan al Departamento de Educación del Estado. Los padres deben ser informados de sus derechos para enviar comentarios/inquietudes. Los comentarios recibidos en las escuelas de Título I DEBEN enviarse al departamento de Título I del distrito y esos comentarios se incluirán con la presentación del Plan de Título I de la LEA, según sea necesario.

¿Qué es el Título I?

El Título I brinda apoyo a través de recursos y capacitación basada en la investigación, lo que permite a las escuelas desarrollar programas enriquecidos y de alta calidad que satisfagan las necesidades individuales de todos los niños, familias y personal.

El Título I es un programa financiado por el gobierno federal diseñado para mejorar el rendimiento en las escuelas con un alto porcentaje de estudiantes elegibles para almuerzos gratuitos o a precio reducido. Todos los estudiantes inscritos en nuestra escuela son elegibles para los servicios del Título I. Los programas están diseñados para servir a los niños que necesitan ayuda adicional para cumplir con los estándares estatales.

Nuestra escuela ha coordinado el plan de Título I con nuestro Plan de Mejoramiento Escolar (SIP). Los padres que son elegidos para servir en el Comité Asesor Escolar (SAC, por sus siglas en inglés) participan en el desarrollo y revisión de todos los planes escolares. Las copias de los planos están disponibles a pedido en la oficina principal o en el sitio web de la escuela.

En Cape View, nuestro programa de Título I es un programa para toda la escuela. El Título I proporciona muchos servicios como maestros adicionales, programas educativos y recursos para padres. El Título I también financia experiencias educativas adicionales, como nuestras Noches Familiares del Título I y capacitaciones para maestros.

Cape View Elementary

Dirección de la escuela: 8440 N. Rosalind Ave Cape Canaveral, FL 32920 Teléfono: 321-784-0284

Sitio web:www.brevardschools.org/CapeViewES
Contacto de Participación Familiar: Michelle Wedel

Escuela Primaria Cape View 2023-2024

Plan de Participación de los Padres y la Familia (PFEP) Folleto resumen



Se puede acceder a este documento en su totalidad en el **Cuaderno para padres del Título I** ubicado en la oficina principal o en el sitio web de la escuela en:

www.brevardschools.org/CapeViewES

Descargo de responsabilidad: Google Translate tradujo este documento para usted. Cualquier error en la traducción es involuntario.

Resumen del Plan de Participación de Padres y Familias (PFEP) de Cape View Elementary 2023-2024

La misión de la Escuela Primaria Cape View es promover el rendimiento de los estudiantes y construir una base para el aprendizaje permanente. Creemos que la participación de la familia y el apoyo de la comunidad es clave para cumplir con esta misión. El plan de Cape View es reunir a todas las partes interesadas, lo que permite que cada una se involucre más en la educación de nuestros estudiantes. Sabemos que crear una atmósfera de apoyo educativo y estándares rigurosos de enseñanza, al mismo tiempo que satisface las necesidades de todos los estudiantes, ayudará a brindarles a nuestros estudiantes las herramientas y oportunidades para un éxito sostenido.

Involucrar a los padres

Cape View anima a todas las familias a completar la Encuesta de Padres de las Escuelas Públicas de Brevard en línea en la primavera. Las familias reciben boletas de salida al final de cada evento escolar para proporcionar comentarios, y les pedimos a las familias que completen una encuesta de formulario de Google donde pueden proporcionar comentarios / aportes sobre nuestro SWP, PFEP y Pacto Escolar. También siempre estamos pidiendo la opinión de la familia y los miembros de la comunidad en nuestras reuniones de SAC y PTO durante todo el año.

Participación plena

Cape View ayuda a involucrar a todos los padres ofreciendo reuniones en horarios flexibles y brindando oportunidades para talleres para padres. Tenemos recursos para padres disponibles para pagar y brindamos todas las oportunidades para que participen los padres con dominio limitado del inglés y los padres con discapacidades. Organizamos eventos escolares en una variedad de horarios, llevamos a cabo conferencias de padres y maestros en horarios convenientes para los padres y publicamos información escolar en el sitio web de nuestra escuela, la página de Facebook de la escuela y en FOCUS. Los folletos escolares y la información también se envían a casa en español siempre que sea posible.

Título I Reunión Anual

La Reunión Anual de Título I se lleva a cabo a principios de año para informar a las familias sobre el programa de Título I y los derechos de los padres a participar. Discutimos el Plan de Participación de los Padres y la Familia, el Pacto Escolar, las formas en que los padres pueden participar, el plan de estudios y la información de evaluación, y dónde se gastan nuestros fondos del Título I. Una copia de la presentación está publicada en el sitio web de nuestra escuela y se puede encontrar en el Cuaderno para padres del Título I en la oficina principal.

Apoyo a las asociaciones

Cape View Elementary organiza varios eventos que ofrecen a las familias la oportunidad de participar (Reunión Anual del Título I, Noches Familiares, etc.). Las familias pueden participar en la educación de sus hijos comunicándose con el maestro de su hijo, asistiendo a conferencias y usando FOCUS para monitorear el progreso de su hijo. Además, ofrecemos oportunidades para que los padres participen en nuestras reuniones All Pro Dad, café bimensual y conversación con el director, y para que se unan a nuestros consejos de liderazgo escolar (SAC y PTO).

Coordinación de programas

El Título I coordina e integra las actividades de participación de los padres con otros programas para satisfacer las necesidades de nuestros estudiantes y familias. Estos programas incluyen: Sistema de Diagnóstico y Recursos de FL (FDLRS), Mejorando la Calidad de los Maestros (Título II), Pre-Kindergarten Voluntario (VPK), Educación para Estudiantes Excepcionales (ESE), Instrucción de Idiomas para Estudiantes del Idioma Inglés (Título III) y Estudiantes en Transición (Título IX).

Capacitación del personal de la escuela

La capacitación del personal es una parte importante para mantener a los maestros de Cape View actualizados sobre las estrategias de enseñanza actuales. El Equipo de Título I proporciona a todo el personal una Capacitación de Participación de los Padres / Familias que se enfoca en las formas de desarrollar / aumentar la participación de los padres. Los maestros también colaboran con diferentes maestros de nivel de grado para planificar según sea necesario y se les brinda la oportunidad de observar a otros maestros para aprender las mejores prácticas. Estas diversas capacitaciones se llevan a cabo durante todo el año escolar y requieren la participación de todos los maestros.

Mark Your Calendar			
Parent-Teacher Conference Nights	PTO (Parent Teacher Organization) @ 3:15 P.M. SAC (School Advisory Council) @ 4:15 P.M.		Family Nights
Thursday, October 26th @ 5:00 P.M. – 7:00 P.M.	Wednesday, Aug. 23 rd Wednesday, Sept. 13 th Wednesday, Oct. 11 th Wednesday, New 2 th	Wednesday, Jan. 17 th Wednesday, Feb. 7 th Wednesday, Mar. 13 th	Thursday, January 25th @ 5:00 P.M. – 6:30 P.M.
Thursday, January 18 th @ 5:00 P.M. – 7:00 P.M.	Wednesday, Nov. 8 th Wednesday, Dec. 13 th	Wednesday, Apr. 10 th Wednesday, May 15 th	Thursday, April 11 th @ 5:00 P.M. – 6:30 P.M.